



Subaru

男声合唱団

ニュース№549 '16. 2. 20

## 「斎太郎節」「泉のうた」「並んで歩かなくても」 レッスン開始！ 新入団員 5名がレッスンに参加！！

2月19日

□2月19日(金)18:00~20:30「昴」定例レッスンが行われました。奥村さんの体操と伊藤さんのヴォイストレーニングのあと、伊藤副指揮者の指揮で「斎太郎節」を、本並先生の指揮で4月12日の「サム・トウ・ソリ」の公演で合同合唱する「並んで歩かなくても」と、新曲の「泉のうた」(木島始 詩・信長貴富作曲)をレッスンしました。

近藤静さんのピアノ伴奏のもと、特に「斎太郎節」と「泉のうた」は、各パート毎にしっかりとメロディを歌いこみ、そして各パートを合わせる練習を繰り返しました。この2曲は「第10回記念コンサート」後の「昴」の新曲として、じっくり仕上げていくその第一歩のレッスンが始まりました。参加者は新入団員を含め全35名でした。



□新入団員5名がレッスンに参加されました。前回のレッスンに引き続き、新たに第10回記念コンサートの特別団員で活躍された高桑昌信さん(BR)が入団され練習に参加されました。

千秋団長が新しい団員のところへ駆け寄られ、メンバーの一人一人と固く熱い握手を交わされていました。

□レッスン終了後、興隆園にて夕食会を兼ねて新入団員の歓迎会を14~15名で行い、楽しい歓談のひとときをすごしました。

□連絡事項

**「サム・トウ・ソリ大阪公演」開催：4月12日(火) 18：30開演**

「韓国民族音楽人協会」のプロ歌手5人来日出演

日本のうたごえ全国協議会・大阪のうたごえ協議会後援

大阪のうたごえ合同レッスン曲：「人間の歌」「並んで歩かなくても」指揮：本並さん

レッスン日：2月26日(金)19：00～ねむかホール(紫金草合唱団レッスン途中から)

3月20日(日)13：00～グリーン会館

3月25日(金)19：00～ねむかホール(紫金草合唱団レッスン途中から)

うたごえ全国協議会総会に参加して 2016年2月15日 バリトン・山本 力

2月13日から14日に天満研修センターで開催された「第49回日本うたごえ全国協議会総会」に14日の半日だけオブザーバーとして初めて参加する機会を得ました。会場いっぱいに全国北海道から沖縄の代議員や総会役員など多くの皆さんが出ています。

午前九時過ぎに会議が始まりました。主な討論は前日にされたようで「残り数名の発言の後は、まとめに入ります。」ということで男声合唱団「昂」立川さんが予定されていた発言は「文書発言扱い」になり後日うたごえ新聞に掲載されるようです。

まず総会に参加の方々を見て「全国津々浦々、老若男女。うたごえ仲間が多いなあ。」と感じました。

討論やまとめの話では、「愛知の祭を成功させた苦労話」「全国うた新祭りの盛上り」「愛媛祭に向けた共同の思い」「石川金沢祭の準備状況」などが印象的でした。特に私たちも参加した愛知祭や大阪うた新祭の話には「その通り！」と共感できて嬉しかったです。

また、沖縄の方から「米軍基地問題。特に辺野古基地移設反対運動に、全国のうたごえの仲間が駆けつけて支援してもらっています。何よりも大きな勇気になっています。今後もぜひ沖縄に来てください。」と話されました。厳しい現実を前にしつつも希望と勇気をもって前に進まれる姿に感動し、歌の力・うたごえの力の大きさや大切さを改めて教えられました。

一方、発言者の多くが駄洒落・ジョークを連発しておおいに会場が賑いました。これもうたごえ総会ならではの雰囲気なのでしょうか。

総会に参加して思うのは、日頃の「ねむかホール」での練習をさらに重ね、「街や国の仕組みをひとり一人突き止めよう。」と歌い続けていくことだと思います。

帰りに「被爆70年ヒロシマから、平和を歌いつぐ」CDを家内に、アコーディオン楽譜集（木下そんき作品集）を私への土産に買いました。

（「2016年日本のうたごえ全国総会」に昂を代表して参加いただいた山本力さんから、総会の参加報告・感想文が寄せられました。お忙しいところありがとうございました。）（編集子）